

Amt für Schule, 14.06.2017, 8679  
400.11 / Ba

An das  
Bezirksamt Heepen

### **Ringverkehr an der Grundschule Altenhagen**

**- Sitzung der BV Heepen vom 17.06.2015, TOP 14**

Sehr geehrte Damen und Herren,

der Beschluss der Bezirksvertretung Heepen bezüglich der aufzutragenden Markierungen und der damit verbundenen Änderung der Verkehrsregelung auf dem Lehrerparkplatz der Grundschule Altenhagen wurde von der Verwaltung umgesetzt.

Die Einrichtung der „Kiss & Ride“ Zone hat in der Vergangenheit zwar Ordnung in die Nutzung des Parkraumes gebracht, aber die Sicherheit nur unwesentlich verbessert. Zudem wird seit Einrichtung dieser Zone die an der Kafkastraße eingerichtete Elternhaltestelle kaum genutzt und wenn, dann widerrechtlich als Parkraum.

Da die eingeleiteten Maßnahmen nicht effektiv zur Verbesserung der Situationen geführt haben, ist in einem erneuten Ortstermin im Gespräch mit der Schulleitung nach weiteren Lösungen gesucht worden.

Hierbei sind folgende Alternativen angedacht worden:

1. Sperrung des Schulhofes für den Elterntaxi-Bringe- und Abholverkehr durch eine Schranke hinter der Einfahrt.
2. Ertüchtigung des Parkplatzes der Sporthalle als Elternhaltestelle mittels Einrichtung einer Ausfahrt auf den Pausenweg zwecks Abfluss des Verkehrs auf die Kafkastraße. Hierfür müsste nur ein Durchlass durch die Hecke eingerichtet werden. Wegfallen würden hierdurch zwei Parkplätze.
3. Einrichtung eines temporären absoluten Halteverbotes auf der gesamten Straßenlänge der Kafkastraße entlang der GS Altenhagen in der Zeit von 7.00 – 16.00 Uhr ggf. mit einem eigenen Schild Schulstraße.
4. Ausweisung einer Tempo 30 Zone für die Zone unter Nr. 3.

Auf dem Schulhof befindet sich zurzeit eine Baustelle, wodurch die Ein- und Ausfahrtsituation für die Eltern nicht mehr möglich ist. Aufgrund des Umfangs der Baumaßnahmen an der Grundschule Altenhagen ist die Realisierung nur in zwei Bauabschnitten (Sommerferien 2017 und 2018) möglich. In 2017 haben die Arbeiten aus schulischer Sicht direkt nach Pfingsten beginnen können. Die Sperrung des Parkplatzes ab diesem Zeitpunkt wird genutzt, um Erfahrungen mit dem Verhalten der Eltern zu sammeln.

Nach Beendigung des ersten Bauabschnittes im Jahr 2017 wird die Verwaltung mit der Schule über die weitere Vorgehensweise sprechen und eine Beschlussvorlage für die BV Heepen vorbereiten.

Mit freundlichen Grüßen



Georg Müller